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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（666 月月月 222444 日日日）））   

最終夜間例会（19:00～21:00） 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（777 月月月 555 日日日）））   

本年度活動方針 

第１０７８回 ２０１７年６月２１日 例会記録 

点 鐘…橋濱副会長 

ソング…「奉仕の理想」 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(6/21) 

27 

1 

16 

1 

5 6 

 

77.78 

 

メイク 松本・灰谷・重森・澤井・伊藤保 

前々回 

(6/7) 

27 

1 

19 

 

2 6 

 

77.78 

メイク 灰谷・鶴田幸彦 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旅同好会報告 鶴田幸彦会員 

2017年 6月 15日（木）に旅

同好会が発足いたしました。

会長は森崎正治さん、私は雑

用幹事です。 

 第 1 回目の旅は、ベトナム

で澤井さんの会社の面接に同

行させて頂きました。 

15人の中から 4人を澤井さんは選ばれたのですが、第

1 インスピレーションで森崎会長は 4 人すべて当てら

れました。 

 一番心に残ったのは、ホーチミンに連れて行ってい

ただいたことです。（詳細は後日週報掲載） 

 お土産にコーヒーとベトナムのタバコ

のパッケージをご覧いただきたいと思い

買ってまいりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

がん予防推進委員会  

楠部委員長 

鶴田さんタバコパッケージ

の紹介ありがとうございまし

た。ＭＥＶＩＵＳはＪＴの製

品です。 
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ベトナムの表示 

「たばこの害予防法」に基づきタバコの害に関する国

民の認識を向上させるため、パッケージにタバコが引

き起こす疾患の写真の印刷を義務付ける規定を実施。

タバコによる疾患の写真はパッケージの表面と裏面

に印刷しなければならず、写真の大きさは表面積の上

部 50％を占めなければならない。 

日本の警告表示については、財務省が所管し定めて

いる。たばこ規制枠組条約が発効した 2005年より、

たばこの広告や包装には、たばこ事業法第 39条と、

これに基づく財務省令（同法施行規則第 36条の別表

第一・第二）で規定されている。 

喫煙は、あなたにとって肺がんの原因の一つとなり

ます。疫学的な推計によると、喫煙者は肺がんにより

死亡する危険性が非喫煙者に比べて約 2倍から 4倍高

くなります。など 8種類ある警告文のうち計 2種類を、

たばこ製品の包装の主要な 2面へそれぞれ 30%以上の

面積を使って表示することが義務づけられている。 

同規則改正前は、1972年から 1989年まで「健康の

ため吸いすぎに注意しましょう」、1990年から 2005

年まで「あなたの健康を損なうおそれがありますので

吸いすぎに注意しましょう」とパッケージの側面に書

かれているのみであった。さらにさかのぼる 1972年

以前には、何の警告や注意文もなかった。 

青少年奉仕部門 近藤委員 

今年も、広島空港ＲＣ会員の

事業所が引き受けた職場体験

者の記録を編纂しました。各事

業所の皆さまには、ご多用の

中、記録集作成のためにご協力

いただきましたことに、心より  

お礼申し上げます。 

表紙は楠部先生の所のデイサービスを利用されて

いる方と職員さんが一緒に作成されたものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副 会 長 時 間 

 皆様こんにちは。6 月 18 日

（日）最後のＲＬＩに出席させ

ていただきました。無事終了さ

せていただきました。皆様の貴

重な会費を使わせていただい

て勉強させていただいており

ます。感謝いたします。ありが

とうございます。ＲＬＩは 3 回ありますので来年行か

れる佐々木さん十分覚悟して勉強してきてください。 

 前回の理事会で、次年度のビジター会費について値

上げすべきかどうかという話が出ましたが、近隣クラ

ブ1,500～2,000円という事で次年度は2,500円で据え

置きし、次々年度再度検討したいと思います。 

 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1077号 

6月理事会報告 

《回  覧》 

地区大会仮登録 

10月 27 日(金）ゴルフ大会   

28 日(土)会長幹事会 

岩国米軍基地内見学 

            29日(日)本会議 

 

卓 話 時 間 

 

会員 3分卓話「1年を振り返って」 

 

鶴田幸彦会員 

あまりいいことのなかった

１年でした。今年、来年と年回

りの悪い年なので、こんなもの

かなぁ～と・・・。 

松本会長の体調のことも知ら

ず、２度目の会長を押し付けて

しまったことに深く反省しております。 

がん撲滅推進委員会はメンバーの気付きにとって、

とてもいいことだと思いますが、４月２０日にうちの

３女猫のみゅうちゃんが肺がんで旅立ってしまいまし

た。子どもたちが小学生からの一緒に生活した家族な

ので、とてもショックで立ち直れません。こんな

2016-17年度でした。 
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益谷名誉会員 

最近は私ごとで欠席が続き

申し訳なく思っております。 

少し近況を話してみたいと思

います。５月の連休のことで

すが、京都の小学 3 年生の孫

が遊びに来て、6日間も遊び相

手に付き合わされ、本当に毎日が大変でした。 

 京都に帰り、やっと落ち着いた頃に今度は大学 3年

生の孫が遊びに来ましたが、目的はリクルート・スー

ツを買い揃える事でした。孫は可愛いものですが本当

に金のかかることばかりです。 

 次に私のことですが、5月 31日に眼科の手術をしま

したので通院で忙しくしておりました。お蔭でその後

の経過は視力も順調に回復してきましたので、自動車

の運転もできるようになりました。 

 これからはロータリーの出席を優先して、プライベ

ートの付き合いを少し控えたいと思っています。 

森崎会員 

今年度の目標は、「積極的な

前向きな仕事をしよう」でし

たが、終わってみれば後ろ向

きだったと感じています。 

私は 67 歳、息子は機械設計の

サラリーマン生活をしており

ます。よそ様の様に、息子さんが後継者になってどん

どん事業を伸ばしていくような形が一番いいのでし

ょうが、後はのんびりやればいいかなとどうしても思

ってしまう 1年間でした。 

 先ほど鶴田さんから報告がございましたが、澤井さ

んが技能実習生の面接にベトナムに行かれましたの

で我々2人は便乗いたしました。ホーチミンで面接を

され私はアドバイザーで同席、19歳～24歳くらいの

女性の真剣さがひしひしと伝わってきました。 

 澤井さんが実習生の面倒見る姿に大変感心し、また

鶴田さんの場を盛り上げるトークには、私も何回も大

笑いしました。大変楽しい旅行でした。又こういった

機会があればご一緒させていただきたいと思ってい

ます。 

武野会員 

今年は久しぶりに 7月～6月

まで広島にいました。年間 50～

60日は京都の方にいきますの

で大事な時に休ませていただく

ことが多く大変ご迷惑をかけて

おります。私も 10年前にお寺さ

んとしてベトナムに行きました。バイクが多く道路を

渡るときも苦労しました。お金の単位も難しかったこ

とを覚えています。 

お寺を取り巻く環境…社会的な過疎は仕方がない事

ですが、心の過疎が叫ばれているようであります。新

聞に書かれていましたが、皆さんでいう天国、私たち

でいう極楽浄土があるかないかというアンケートをし

てあると答えた方は 

現在の 20代の人   40％ 

50年前の 20代の人 13％ 

50年前は高度成長で物事が科学的、経済主導。しかし

今の人は心を求め始めています。きちんとした情報を

与えるためには、我がそういったものを身に付けてい

かなければならないと思っております。 

大下会員 

 この 1年奉仕プロジェクト

委員長をさせていただきまし

たが殆どできず、委員の方に助

けていただきました。すみませ

んでした。 

 仕事の方は順調に受注でき

ています。6年連続黒字（拍手）まで何とか戻してま

いりました。 

 家庭は、二男が大学あと 2 年、三男があと 5年（佐々

木さんの後輩になります）ありますので仕事も頑張ら

なくてはいけません。 

 ロータリーは、次年度役職がないので気楽にさせて

いただきたいと思います。 

近藤会員 

今年度忙しい 1年でした。 

小学 2年生の孫が東京におり、

親が一人旅をさせたいというこ

とで大好きな電車を見るために

小田原から新幹線に乗せて京都

で会い交通博物館に行きました。蒸気機関車の前でイ

キイキとした顔で写真をとり、広島まで帰ってきて我

が家で 2日間過ごしました。私の所に来たらお土産を

持ってきてお仏壇に供えてくれ、朝晩はお経をあげて

から食事をします。 

 去年の今頃は民生委員の仕事をやめようと考えてい

ましたが辞められない事情があり会長任期の 3年は頑

張ろうと思っています。来月は民生委員制度 100周年

東京での記念大会に出席させていただきます。 

川本会員 

去年6月22日に店舗を閉め、

365日経っても店がまだでき

ていない非常に苦しい 1年で

した。 

7月 1日着工で 9月終わりご

ろ新店舗が出来る予定。11月

には職場例会をさせていただければと思っています。

よろしくお願いします。 


